

Livingroom – neuer Start mit neuem Team



Eine große Sofa-Ecke im orientalisches anmutendem Raum, davor eine Shisha – das lädt zu einem gemütlichen Klönabend mit Freunden ein. Auch die Sportinteressierten sind im „Living-Room“, der neue Orientlounge in Oelde, Grüner Weg 35 richtig. Auf zwei großen Fernsehern werden alle wichtigen Sportereignisse übertragen, während man beim gemeinsamen Bier, Long-Drink oder selbstverständlich auch mit alkoholfreien Getränken fachsimpeln kann. Am Kickertisch oder beim Darten kann man in angenehmer und entspannter Atmosphäre einen stressigen Arbeitstag ausklingen lassen. Am 10. April findet im Living-Room die große Eröffnungsfeier statt. „Es ist in der Vergangenheit in diesem Objekt einiges falsch gelaufen“, so die neue Inhaberin Serpil Güler, „frisch renoviert, mit neuem Team und mit einem seriösen Konzept möchten wir unseren Kunden die Möglichkeit geben, unsere Orientlounge kennen zu lernen, zu feiern, entspannen, kickern und zu darten – und haben dafür diese interessante Lokalität geschaffen. Mein

Dank geht auch an Manuela Senge-Niemerg, die mit ihren Gardinen der Atmosphäre das I-Tüpfelchen verpasst hat.“

Zur Eröffnung finden zwar keine Sportübertragungen statt – doch es darf getanzt werden. Ein DJ unterhält mit Hits und Musik der 80er, 90er und von heute und als besonderes Special findet von 19 bis 21 Uhr eine Cocktail-Happy Hour statt.

Lernen auch Sie die Oelder Orientlounge kennen, kommen Sie vorbei und machen Sie sich selbst ein Bild. Wer vorab einen Tisch oder die Sofaecke in der Lounge reservieren möchte, kann dies unter www.livingroom-oelde.de tun. Hier werden auch immer die aktuellen Veranstaltungen und Motto-Partys angekündigt.

Übrigens – Sie können den Living-Room auch für Ihre eigenen Festivitäten und Feiern mieten. Auf Wunsch vermittelt Ihnen das Team auch den passenden Catering-Service.

